

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!

Das neue Schuljahr startete, wie Sie und ihr sicher gemerkt habt, recht turbulent: die neuen Fünftklässler wurden eingeschult, die Klassenfahrten der Jahrgangsstufe 10 fanden statt und unsere katholischen SchülerInnen wanderten traditionell im Rahmen der Irmgardisoktav auf den Heiligenberg. All dies führte auch dazu, dass wir alle mit einem recht vollen Vertretungsplan zu kämpfen hatten.



Leider sind Frau Auth und Frau Kucharczyk immer noch erkrankt, jedoch konnten wir für beide Lehrkräfte entsprechende Vertretungslehrer einstellen. Wir wünschen beiden Kolleginnen im Namen der Schulgemeinschaft gute Besserung.

Am kommenden Montag, dem 19.09.2016 findet für die LehrerInnen unserer Schule das erste Modul der 2-jährigen Fortbildung „Vielfalt fördern“ statt. Da die Veranstaltung ganztägig anberaumt ist, haben unsere SchülerInnen an diesem Tag einen häuslichen Studientag. Die Inhalte der Fortbildung und die Ergebnisse der Arbeitsprozesse werden an einer Stellwand vor dem Lehrerzimmer ausgestellt und können dort von den Mitgliedern der Schulgemeinschaft eingesehen werden.



Am Mittwoch, dem 21.9.2016 findet um 19.30 Uhr in B 101 die Schulpflegschaft statt und am Mittwoch, dem 05.10.2016 setzt sich um 19.00 Uhr die Schulkonferenz in B 101 zusammen. Wir freuen uns sehr, wenn Sie als gewählte ElternvertreterInnen von Ihrem Mitwirkungsrecht Gebrauch machen und die Arbeit an unserer Schule unterstützen. Die Einladungen kommen den entsprechenden ElternvertreterInnen rechtzeitig zu.

In der Woche vom 26.9.-02.10.2016 findet der zweite Teil des Gnesen-Austausches statt. Unsere SchülerInnen der Jahrgangsstufe 9 und 10 starten zum Gegenbesuch nach Polen. Die Vorbesprechung zur Fahrt findet am Mittwoch, dem 21.09.2016 um 18.00 Uhr in B 102 statt.



Bitte erinnern Sie die Kinder, die nicht nach Gnesen fahren daran, in dieser Woche verstärkt auf den Vertretungsplan zu achten!

Wir bitten alle SchülerInnen darum, sich täglich am Vertretungsplan über Unterrichtsänderungen zu informieren. Sollte der Unterricht einmal später beginnen, ist es wichtig, dass die Kinder so spät wie möglich zu Schule kommen, um unnötige Wartezeiten auf dem Gelände zu vermeiden. Sollte dies nicht möglich sein, müssen sich die SchülerInnen im Sekretariat melden, damit für Aufsicht gesorgt werden kann. Das Gleiche gilt auch für den Mittagsbereich. Bitte weisen Sie Ihr Kind darauf hin, dass ein Aufenthalt/eine Überbrückung am Busbahnhof bzw. das kurzzeitige Verlassen der Schule aus Versicherungsgründen nicht gestattet ist.



Unsere Jugend-forscht-AG unter der Leitung von Frau Fastabend sucht noch motivierte und engagierte Entdecker! Geforscht wird jeden Donnerstag in der 7./8. Stunde. Der Treffpunkt ist jeweils donnerstags vor der 7. Stunde in der Glashalle.

Einige von Ihnen, liebe Eltern, haben sich im Rahmen der Klassenpflegschaften für eine Mitarbeit im Trainingsraum interessiert. Wir suchen jedoch noch weitere Eltern, die dieses pädagogische Konzept gerne unterstützen würden. Bitte wenden Sie sich an Frau Matheke (ehemals Frau Jozwiak), der wir auf diesem Wege ganz herzlich zur Hochzeit gratulieren möchten.

Vor den Sommerferien legten SchülerInnen erfolgreich die DELF Prüfung im Fach Französisch ab. Das **DELF** (Diplôme d'études de langue française) ist ein international anerkanntes Zertifikat für Französisch als Fremdsprache und dient als offizieller Nachweis für französische Sprachkenntnisse.

Herzlichen Glückwunsch: Sahara Akbulut, Timo Irmen, Melissa Orwa, Joshua Frantzen und Leon Peters!



Die ausführliche Terminübersicht können Sie jederzeit auf unserer Homepage abrufen können.
www.jks-suechteln.de

Termine:

Montag, 19.09.2016	schulinterne Lehrerfortbildung - unterrichtsfrei
Mittwoch, 21.09.2016	18.00 Uhr Vorbesprechung Gnesen
Mittwoch, 21.09.2016	19.30 Uhr Schulpflegschaft
Mittwoch, 05.10.2016	19.00 Uhr Schulkonferenz
Montag, 26.09.- Sonntag, 02.10.2016	Polenaustausch

Das nächste Monatsblatt erscheint voraussichtlich am 07.10.2016. Da dies unmittelbar vor den Herbstferien sein wird, weisen wir Sie wie immer auf Folgendes hin:

Laut Runderlass der Bezirksregierung zur **Befreiung von einzelnen Unterrichts- oder Schulveranstaltungen** (BASS 12-52 Nr. 4) ist u.A. folgendes vorgeschrieben: „Unmittelbar vor und im Anschluss an die Ferien darf eine Schülerin oder ein Schüler nur beurlaubt werden, wenn die Beurlaubung ersichtlich nicht dem Zweck dient, die Schulferien zu verlängern, preisgünstigere Urlaubstarife zu nutzen oder möglichen Verkehrsspitzen zu entgehen.“

Im Namen der Schulgemeinschaft verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne und erholsame Ferien!

A. Müllers, Schulleiterin

U. Postertz, 2. RKRin